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１ 開 催 日 時  令和 7 年 1 月 30 日（木） 午後 2 時 00 分～午後 2 時 20 分まで 

２ 場 所  富田林市役所 3 階 庁議室 

３ 出 席 委 員  教 育 長                  植野 均 

 教育長職務代理者          水本 哲也 

委 員          南  栄子 

委 員          森田 幸介 

         委 員          吉田 郁 

事 務 局  教育総務部長            石田 利伸 

生涯学習部長            澤田 和秀 

教育総務部次長兼教育指導室長    西岡 隆 

生涯学習部次長兼文化財課長     重野 好信 

教育総務課長            木下 治彦 

教育総務課付課長          山田 智彦 

学校給食課長            松葉 邦明 

生涯学習課長            坂本 篤史 

公民館長              大前 靖 

中央図書館長            山本 一夫 

金剛図書館長            道籏 秀 

教育総務課長代理（書記）      宮西 まゆみ 

 

４ 公 開 の 有 無   公開 

５ 非公開の理由   － 

６ 傍 聴 人 数   0 人 

７ 所 管 部 署   教育総務部教育総務課 
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８ 議事等の内容 

 

木下教育総務課長   それでは、議事に入ります前に、事務連絡から始めさせていただきます。 

次回の教育委員会会議の開催日程でございますが、令和 7 年 2 月 20 日（木）の

午後 2 時 00 分から、市役所「庁議室」での開催を予定しております。それでは、

本日の議事日程をご説明させていただきます。お手元の議事日程をご覧くださ

い。 

日程第 1 につきましては、「会議録署名委員の指名について」でございます。 

日程第 2 につきましては、先月、12 月定例会の会議録の承認でございます。 

日程第 3 につきましては、「教育長報告」でございます。今月は、教育委員会

の後援名義承認申請のあった行事について、「教育委員会顕彰」表彰状につい

て、令和 7 年はたちのつどいの報告についての 3 件でございます。 

日程第 4 につきましては、「教育委員会の議決を経るべき議案」でございま

す。今月は、令和 7 年度全国学力・学習状況調査についての 1 件でございます。 

それでは、教育長、開会をよろしくお願いいたします。 

植 野 教 育 長   それでは、令和 6 年度 1 月定例教育委員会会議を開会いたします。 

         まず、日程第 1「会議録署名委員の指名について」今月は、南委員、よろしくお

願いいたします。 

南 委 員  よろしくお願いいたします。 

植 野 教 育 長   続いて、日程第 2「会議録の承認について」、先月 12 月定例会の会議録について

確認していただきまして、何か訂正、付け加え等はございませんか。 

特に無いようですので、会議録については承認とさせていただきます。 

続いて、日程第 3「教育長報告」に移ります。今月は、3 件の報告がございます。

まず、報告第 29 号「教育委員会の後援名義承認申請のあった行事」について、今月

は「新たに承認申請があった行事」が 2 件ございます。①については教育指導室、

②については生涯学習課から説明をお願いします。 

西岡教育総務部次長   それでは報告第 29 号「教育委員会の後援名義承認申請のあった行事について」の

（1）新たに承認申請のあった行事についての①について、ご説明させていただきま

す。行事名は「中学生仕事読本「お仕事ブック」作成・配布」で、主催者はニワダニ

ネットワークシステム株式会社です。内容は、地域の産業や会社について紹介された

本を製作・配布するもので、期日は令和 7 年 5 月 1 日～5 月 31 日まで、配布対象は

市内各中学校の 1 年生、配布に係る費用は無料となります。本市教育委員会が定め

る各条件に適合すると認められるため、承認をお願いするものでございます。 

坂本生涯学習課長   続きまして、②につきましてご説明させていただきます。行事名は CHEER FAMILY

★フェスタ★vol.4 です。申請者は、一般社団法人チアファミリー 代表理事 武本 

絵美氏でございます。行事内容は、チアダンスなどのステージ発表や、子ども向けワ

ークショップ、飲食・物販ブースなどといった野外イベントございます。開催日は、

令和 7 年 3 月 15 日（土）から 16 日（日）、場所は、柏原市役所前の河川敷広場で

ございます。対象者は一般、参加料は無料でございます。営利目的や政治的活動、宗

教的活動ではなく、後援等に関する事務処理要領に適合すると認められるため、新
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たに承認をお願いするものでございます。以上でご説明とさせていただきます。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございま

せんか。 

          続きまして「これまで承認したことのある行事」について何かご質問等はござい

ませんか。 

水本教育長職務代理者   ①の中学生仕事読本ですが、地域の産業や会社について紹介しているということ

ですが、この地域というのは、どの範囲でしょうか。 

西岡教育総務部次長   こちらにつきましては、大阪狭山市、富田林市、河内長野市、柏原市、羽曳野市、

藤井寺市、松原市の合作本となると聞いております。 

植 野 教 育 長   それに関わってもう 1 点よろしいでしょうか。これは無料で配布してくれるよう

ですが、企業のねらいはどういったところでしょうか。 

西岡教育総務部次長   地元の企業の魅力を発信することで、中学生に知ってもらい、地元企業に目を向

けてもらいたいというねらいがあるようです。また中学生にとっては、キャリア教

育に繋がるとものと考えております。 

南 委 員   地元の企業が協賛金を出して作られているということでしょうか。 

西岡教育総務部次長   そのとおりでございます。 

南 委 員   ニワダニネットワーク株式会社とは、どういった会社なのですか。 

西岡教育総務部次長   「ぱど」という地域紙を制作されている会社です。 

植 野 教 育 長   他にご意見、ご質問はございませんか。 

         続きまして「これまで承認したことのある行事」について何かご質問等はござい

ませんか。 

          特に無いようですので、報告第 29 号につきましては、これで終わります。 

          次に、報告第 30 号「教育委員会顕彰」表彰状について、生涯学習課から説明を

お願いします。 

坂本生涯学習課長   それでは報告第 30 号「教育委員会顕彰」表彰状につきまして、ご報告いたしま

す。被表彰者は、東 宏さんです。東さんは令和 6 年 11 月 16 日から 17 日にかけ

て、栃木県宇都宮市で開催されました「第 1 回全日本パラビームライフル射撃競技

選手権大会」に出場され、優勝という素晴らしい成績を残されました。その栄誉を

たたえ、教育委員会より表彰状と記念品の授与を行い、同日、市長表敬訪問を行い

ました。以上が「教育委員会顕彰」についてのご報告となります。よろしくお願い

いたします。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございま

せんか。 

         私も先日表敬訪問に同席させていただいて、お話をお伺いしたのですが、いろん

な大会で常に優勝しておられるとのことでした。どの大会でもほぼ満点の成績で、

的のどまんなかを常に当てられる、すばらしい技術を持っておられるとのことでし

た。 

         質問は特に無いようですので、報告第 30 号につきましては、これで終わります。 

最後に、報告第 31 号「令和 7 年はたちのつどいの報告」について、引き続き生涯
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学習課から説明をお願いします。 

坂本生涯学習課長   それでは、報告第 31 号「令和 7 年はたちのつどい」につきまして、ご報告申し上

げます。令和 7 年はたちのつどいは、令和 7 年 1 月 13 日（月・祝）午前 10 時 30 分

より、すばるホールで開催をいたしました。教育長はじめ教育委員の皆様方におか

れましては、ご多忙のところご臨席を賜り、ありがとうございました。また当日は、

教育委員会内の各部署より多数の職員の皆様にお手伝いをいただき、おかげさまを

もちまして大きなトラブル等もなく、開催することができました。この場をお借り

しまして、お礼申し上げます。ありがとうございました。 

当日の出席人数ですが、20 歳を迎えられる方 1,108 人の対象者に対し、703 人の

出席がございました。出席率は 63.4％で、前年比 1.9％の減少となりました。オー

プニングには、市内中学校吹奏楽部による演奏の映像を上映し、市歌の斉唱につき

ましては、富田林市少年少女合唱団の皆さまが登壇し、参加者の目の前でご披露い

ただきました。そして式典ですが、会場内はざわつくこともなく、概ね予定通りの

約 30 分で終了いたしました。また今年は天気も良く、式典終了後には外環側の大階

段下のすばるホール敷地内で、多くの参加者が歓談する様子がみられました。担当

課では、会場内の片付けなど施設からの退出作業を正午頃から始め、午後 1 時半頃

には担当課職員も退出いたしました。しかしその時点で、ご来場者の方がまだ多数、

敷地内に残っておられたため、トラブルに備え数名の職員が待機しておりましたが、

ご来場者の皆様が全員お帰りになった午後 4 時過ぎには、残りの職員も退出いたし

ました。以上でご報告とさせていただきます。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございま

せんか。 

         特に無いようですので、報告第 31 号につきましては、これで終わります。 

続きまして、日程第 4「教育委員会の議決を経るべき議案」にうつります。今月

は、1 件の議案がございます。では、議案第 29 号「令和 7 年度全国学力・学習状況

調査」について、教育指導室から説明をお願いします。 

西岡教育総務部次長   それでは議案第 29 号「令和 7 年度全国学力・学習状況調査について」説明させて

いただきます。この度、文部科学省から「令和 7 年度全国学力・学習状況調査」へ

の参加に関わって、意向調査がまいりました。次年度調査につきましては、教科に

関する調査は、小学校で国語・算数、中学校は、国語・数学・理科の 3 教科となり

ます。児童生徒質問調査は、例年同様に一人一台端末を用いたオンラインによる回

答予定となっており、新しく中学校理科も一人一台端末を用いた調査の予定となっ

ております。事務局といたしましては、令和 7 年度も資料「（別紙 1）（別紙 2）」

の回答票のとおり、参加の方向で考えておりますが、ご審議をよろしくお願いいた

します。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございま

せんか。 

         来年度についても富田林市としては参加していくこととなります。 

         質問は特に無いようですので、議案第 29 号につきましては、これで終わります。 

以上で、本日の日程は、すべて終了となりました。 
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委員のみなさまにおかれましては、ご意見、ご審議ありがとうございました。 

それでは、令和 6 年度 1 月の定例教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

 

                            

 


